

Stv. Hatzig erklärt, dass in Zusammenhang mit dem Stadtteilgespräch Hackenberg festgestellt wurde, dass die Fußgängerampel in der Talsperrenstraße vielfach ignoriert werde und Autofahrer bei rot die Ampel überfahren und bittet die Verwaltung, dies in Augenschein zu nehmen.

AV Thul teilt daraufhin mit, dass die Überwachung dieser Angelegenheit nicht in den Aufgabenbereich der Verwaltung, sondern in den der Polizei falle. Allerdings haben die am Stadtteilgespräch teilnehmenden Bezirksbeamten nunmehr Kenntnis über die Situation und werden sich der Angelegenheit annehmen.

Stv. Schmid teilt ergänzend mit, dass mittlerweile die Bergstraße sowie die Talsperrenstraße als illegale Rennstrecke genutzt werden. Daraufhin weist AV Thul auf die Möglichkeit der Geschwindigkeitsmessungen in beiden Bereichen hin.